

Zu meiner Person

Ich bin 40 Jahre alt, wohne in Mittweida und habe eine 16-jährige Tochter.

Von Beruf bin ich gelernter Koch und studierter Kommunikationswissenschaftler.

In den 1990er Jahren war ich aktiv im Jugendverband meiner Partei und von 1995 bis 1999 auch jugendpolitischer Sprecher im Landesvorstand der PDS. Seit 1999 bin ich Mitglied im Sächsischen Landtag und habe viele Jahre sozialpolitische Themen bearbeitet. Seit 2009 bin ich medienpolitischer Sprecher der Fraktion DIE LINKE und Mitglied im MDR-Rundfunkrat. Im Landtag bin ich Mitglied im Wissenschaftsausschuss und im NSU-Untersuchungsausschuss. Im Jahr 2011 wurde ich als Kreisvorsitzender der Partei DIE LINKE in Mittelsachsen gewählt.

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

24 Jahre CDU-Regierung in Sachsen sind genug. Gerade in sozialen Fragen, beim Thema einer besseren Bildungspolitik, einer dringend nötigen Arbeitsmarktpolitik oder der Demokratisierung der Gesellschaft erleben wir in Sachsen Stillstand. Das muss sich dringend ändern. Eine politische und kulturelle Veränderung ist nur realistisch mit einer starken LINKEN.

Darum möchte ich zur Landtagswahl am 31. August 2014 um Ihre beiden Stimmen bitten.

Mit freundlichem Gruß



Falk Neubert
DIE LINKE. Mittelsachsen
Weberstraße 30
09648 Mittweida
Telefon: 03727/659170
Fax: 03727/659171
falk.neubert@dielinke-sachsen.de

www.dielinke-mittelsachsen.de

Falk Neubert: Für ein soziales Sachsen



DIE LINKE.